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Ne. Cavalli inselvatichiti in Valgraveglia, interviene il consigliere regionale Francesco Bruzzone,
Lega Nord, per dire che la giunta in 5 anni non è stata in grado di risolvere il problema.

  

Lo ha dichiarato stamattina in consiglio, illustrando la sua interrogazione. “Si spendono dei soldi
e non si arriva da nessuna parte. Duole prendere atto dell’incapacità e della resa da parte della
giunta regionale”, ha concluso l’esponente del Carroccio.
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